

Liebe Eltern,  
liebe Lehrkräfte,  
liebe Mitarbeitende,  
liebe Kooperationspartner,  
liebe Fördervereinsmitglieder,  
liebe Freunde der Albert-Schweitzer-Schule,



wie alle Jahre wieder ist es ziemlich schnell Dezember geworden. Viele von uns befinden sich seit Tagen in mitten von Weihnachtsvorbereitungen. Eine vorweihnachtliche Geschäftigkeit, wie Plätzchen backen, winterliche Dekorationen, Besorgungen, Firmenfeiern, Weihnachtskarten und Neujahrsgrüße, ... bieten zurzeit viele Gesprächsanlässe und haben etwas Verbindendes unter uns. Mit dem Dezember rückt auch der Jahreswechsel in greifbare Nähe. Vieles gibt es, das noch erledigt sein möchte.

Für uns geht ein Jahr zu Ende, das wieder einmal ganz besondere, manch traurige, aber auch viele fröhliche und so manch bewegende Anlässe für uns geschaffen hat.

Am Dienstag, den 20.12.2022 werden wir die Kinder in die Weihnachtsferien entlassen.

Bei Ihnen allen möchten wir uns für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit im vergangenen Jahr auf diesem Weg bedanken.

Wir wünschen unseren Schüler: innen, den Familien, den Lehrer: innen, allen Mitarbeitenden und allen Menschen, die sich der Albert-Schweitzer-Schule verbunden fühlen schöne Weihnachtsferien, Zeit zum Durchatmen, ein gesegnetes Weihnachtsfest und alles Gute für das Neue Jahr 2023.

*Zum neuen Jahr  
Zwischen dem Alten  
Zwischen dem Neuen,  
Hier uns zu freuen  
Schenkt uns das Glück,  
Und das Vergangne  
Heißt mit Vertrauen  
Vorwärts zu schauen,  
Schauen zurück.*

*(J. W. Goethe)*

Freundlich grüßen Sie im Namen der Schulgemeinschaft der Albert-Schweitzer-Schule

Christine Koch  
Rektorin

Susanne Langner  
Konrektorin